

GROUPE DU PORTAVOICE
SPRECHERGRUPPE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER
SPOKESMAN'S GROUP

NOTE D'INFORMATION • INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE • INFORMATION MEMO

Brussels, June 1972

Objectives and instruments of a common policy
for scientific research and technological development

New dimensions, increased capacities, definition of economic and monetary union and the first steps towards its establishment - these are the outstanding features of the European Community's present development.

This new undertaking and the concerns expressed by the Member States and the applicant countries highlight the need to include among the enlarged Community's priorities the task of drawing up and gradually implementing a common policy for scientific research and technological development; this policy should above all meet the new needs which are appearing in the social and economic fields.

To this end, the Commission of the European Communities is submitting to the Council a preliminary batch of proposals for setting up an organization which will be the first step towards gradually achieving this policy. These proposals, which can be divided into three groups, concern decisions of principle, the creation of Community instruments and procedures and the undertaking of urgent or priority schemes beginning 1973.

As regards the decisions of principle, the Council is requested:

- (a) to recognize that all fields of scientific and technical research fall within the scope of the Community's powers;
- (b) to provide the Community with the information and instruments which will enable it to exercise these powers;
- (c) to grant an annual financial "envelope" (an average of 120 million u.a. per year for the first three years: 1973, 1974, 1975) to cover the Community's R&D (Research and Development) activities;
- (d) to take a decision on the guidelines for the conversion and reduction of the Joint Research Centre, whose activities should in future be considered in the broad context of the definition of a common R&D policy.

.../...

As for the initial instruments envisaged, the proposals are:

- (a) to set up a European Committee for Research and Development, a consultative body which would advise the Commission on the drawing up of its proposals;
- (b) to replace the various committees of senior officials which at present exist at Community level by a single committee which would deal with all sectors and all aspects of research and development;
- (c) to create a European Foundation for Science, which would be independent and would aim at promoting European cooperation in the fields of basic research.

The Commission's proposals on the schemes to be undertaken or developed in 1973 are for a programme requiring some 95 million u.a. (JRC - indirect schemes - new schemes).

As far as the new schemes are concerned, it is proposed to undertake a research programme on the environment and a study programme and pilot schemes in the field of materials.

In the coming weeks, the Commission will propose to the Council that Community contracts for industrial development should be instituted; these contracts would support medium-sized R&D projects put forward by industrial enterprises and carried out jointly by enterprises from different Member States. The funds required for this are already included in the "envelope" of 95 million u.a. proposed for 1973.

GRUPE DU PORTE-PAROLE
SPRECHERGRUPPE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER
SPOKESMAN'S GROUP

NOTE D'INFORMATION • INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
NOTA D'INFORMAZIONE • TER DOCUMENTATIE • INFORMATION MEMO

Bruxelles, juin 1972

Objectifs et moyens pour une politique commune de la recherche scientifique et du développement technologique

Dimensions nouvelles, capacités accrues, définition et amorce de réalisation d'une union économique et monétaire, marquent l'évolution présente de la Communauté Européenne.

Ce nouveau départ, les préoccupations exprimées par les Etats membres et les pays candidats mettent clairement en lumière la nécessité de retenir parmi les priorités de la Communauté élargie l'élaboration et la mise en oeuvre progressive d'une politique commune de recherche scientifique et de développement technologique devant répondre en particulier aux nouveaux besoins qui se manifestent dans les domaines social et économique.

A cette fin, la Commission des Communautés Européennes soumet au Conseil un premier ensemble de propositions visant la mise en place d'une organisation initiale permettant d'aboutir à la réalisation progressive d'une telle politique. Ces propositions, de trois ordres différents, portent sur des décisions de principe, sur la mise en place d'instruments et de procédures communautaires, enfin sur l'engagement dès 1973 d'actions urgentes ou prioritaires.

Sur le plan des décisions de principe, il est demandé au Conseil:

- de reconnaître que la compétence de la Communauté s'étend à tous les domaines de la recherche scientifique et technique,
- de mettre à la disposition de la Communauté les informations et les instruments lui permettant d'exercer cette compétence,
- d'attribuer une enveloppe financière annuelle (120 MUC en moyenne par an pour les trois premières années: 1973, 1974, 1975) destinée aux activités de R.D. (Recherche et Développement) de la Communauté,
- de se prononcer sur les lignes de reconversion et de réduction du Centre Commun de Recherche, les activités de ce centre demandant désormais à être considérées dans le contexte général de la définition d'une politique commune de R.D.

./.

Quant aux instruments initiaux à prévoir il s'agirait:

- d'instituer un Comité européen pour la recherche et le développement, organe consultatif chargé d'éclairer la Commission dans l'élaboration de ses propositions;
- de substituer aux divers Comités de hauts fonctionnaires existant à ce jour au plan communautaire, un Comité unique habilité à traiter de tous les secteurs et de tous les aspects du "dossier" de la R.D.,
- de créer une Fondation européenne pour la science, fondation autonome, ayant pour tâche de stimuler la coopération européenne dans les domaines de la recherche fondamentale.

Enfin, en ce qui concerne les actions à engager ou à développer en 1973, la Commission propose un programme s'élevant à 95 MUC environ (CCF - Actions indirectes - Actions nouvelles...).

En particulier il est proposé en tant qu'actions nouvelles d'engager un programme de recherche en matière d'environnement et un programme d'études et d'actions pilotes dans le domaine des matériaux.

La Commission proposera au Conseil dans les semaines à venir l'institution de contrats communautaires de développement industriel; contrats aptes à soutenir des projets de R.D. de moyenne dimension présentés par des sociétés industrielles et réalisés en collaboration entre entreprises des différents Etats membres. La dotation financière correspondante se trouve déjà incluse dans "l'enveloppe" de 95 MUC proposée pour 1973.